

Voir le courriel dans votre navigateur

DAVIE



Infolettre
du
voisinage

Mai 2024

Bonjour <<Prénom>>!

Voici la première infolettre de la Davie! Elle est conçue pour informer la communauté des dernières nouvelles et des événements à venir en lien avec le chantier naval.

Merci pour votre intérêt et votre engagement!



Davie et la Nation huronne-wendat signent une alliance historique mutuellement bénéfique

Le 11 mars dernier, Davie et le Conseil de la Nation huronne-wendat ont conclu une alliance historique baptisée Ontatenses. Fondée sur le respect mutuel et les valeurs partagées telles que le respect, l'honneur et l'estime de l'autre, cette collaboration vise à renforcer les liens entre les deux parties. Ensemble, nous travaillerons pour promouvoir le développement social, culturel et économique de la Nation huronne-wendat.

Cette alliance comprend la mise en place d'un comité pour développer des partenariats et des programmes de formation adaptés, ainsi que des opportunités d'emploi pour les membres de la Nation. Il s'agit d'un pas significatif vers la réconciliation et le développement économique, en réponse à l'appel 92 de la Commission de vérité et réconciliation du Canada.

[En savoir plus](#)



Davie décroche le premier contrat pour la conception d'une flotte de brise-glaces dans le cadre de la Stratégie nationale de construction navale du Canada

Davie a obtenu le premier contrat de la Stratégie nationale de construction navale (SNCN) pour concevoir six brise-glaces de programme pour la Garde côtière canadienne. Le ministre canadien des Services publics et Approvisionnement Jean-Yves Duclos a souligné l'importance de ces navires pour la présence du Canada dans l'Arctique. Le président de Davie et chef de la direction, James Davies, a exprimé sa gratitude envers les équipes impliquées et son impatience de débiter les travaux. Davie établira un bureau de gestion de projet et offrira des opportunités de carrière dans la construction navale. Julian Kenney, directeur du programme des brise-glaces, a souligné l'engagement de Davie envers la protection de l'environnement et la sécurité dans l'Arctique.

[En savoir plus](#)



Le Comité de liaison s'est rencontré pour discuter de la circulation

Le 12 mars dernier a eu lieu la troisième rencontre du Comité de liaison avec le milieu Davie-Lévis au Chantier. Lors de cette rencontre, une présentation sur la gestion de la circulation locale a été suivie d'un atelier cartographique qui aura permis à 11 membres du Comité d'émettre leurs préoccupations et suggestions.

Principales préoccupations partagées:

- Manque de visibilité au coin de la rue Saint-Joseph et George D. Davie et espace étroit où des camions se sont retrouvés par accident malgré les ponts de fer;
- Stationnement des employés de Davie dans les rues avoisinantes à la Davie au lieu d'utiliser les stationnements prévus à cet effet à l'intérieur de l'enceinte;
- Vitesse sur la rue Saint-Joseph, rue Caron et sur la rue Monseigneur-Bourget.

Lorsque le compte rendu de la rencontre sera adopté par les membres du Comité à la prochaine réunion, celui-ci sera en ligne à la [page des relations communautaires](#). L'ensemble des comptes rendus des réunions précédentes s'y trouvent.

Communication ouverte et continue

Davie met en place des mécanismes pour répondre avec transparence et intégrité aux préoccupations, aux questions ou aux commentaires des parties intéressées.

Vous avez des questions ou vous souhaitez nous transmettre un signalement?

Contactez-nous!

DAVIE



Copyright (C) 2024 Davie. Tous droits réservés.

Notre adresse courriel est :

Vous souhaitez changer modifier votre abonnement?
Vous pouvez [mettre à jour vos préférences](#) ou [vous désabonner](#).

